

働く人々の祭典 第91回メーデーを心からお祝い申し上げます。

働く人々の生活と権利を守るため、行動を続ける皆様に心から敬意を表します。

そして、1920年に日本で初めてメーデーが開催されてから100年目という節目の年に、改めて皆さんとの団結・連帯の重要性を感じています。

新型コロナウイルスの感染拡大により、緊急事態宣言が発令されるという大変な状況が続いています。ウイルスの感染拡大を防ぐために経済活動が大幅に制限されている中で、突然の解雇や内定の取り消し、休業によって収入がなくなってしまっている方々の悲痛な叫び声が連日届けられています。

「自粛と補償はセット」

家計第一、皆さんの生活基盤を守る経済対策が一刻も早く必要です。

民意とかけ離れた政策ばかりを続ける安倍政権を徹底的にチェックし、今必要な政策の一刻も早い実現に向けて全力を尽くして参ります。

命と健康、雇用、生活を守り、一日も早く安心して暮らせる日常が取り戻せるよう、力を合わせて進んでまいりましょう。

第91回メーデー、万歳！

令和二年 四月二十九日



国民民主党 参議院議員 森 ゆうこ

ゆ  
木  
林